

Premier tour de Coupe le week-end dernier

Révoltes à Saint-Georges et Pignan

Une fois encore, Cournonterral a affirmé sa suprématie par rapport à Gignac I. De grosses surprises à l'avantage de... Gignac II et Cournonsec...

■ Le championnat a fait relâche. C'est normal, c'était prévu. Il ne reprendra que le 17 juillet. Entre temps, seront au programme : une journée « fériée » le prochain week-end pour cause de matches internationaux et le GP du District de Montpellier les 9, 10 et 11 juillet.

Place à la Coupe donc lors de ce dernier week-end et si la plupart des résultats se sont avérés conformes à la hiérarchie et à ce que communément on en attendait, en deux endroits en particulier - à Saint-Georges d'Orques et Pignan - on a enregistré de notables surprises, les représentants de Gignac II et Cournonsec ne manquant pas l'occasion de brandir les battoirs et tambourins de la révolte.

Ce dont en toute sportivité, on se doit de les féliciter.

- A Montarnaud, ND de Londres a continué sa marche en avant en disposant du Causse de la Selle par 5 jeux d'écart. Les joueurs de Véronique Cammal ont pourtant bien débuté, menant 5/7. Mais par la suite, la régularité des Charles et des Salaville a permis de refaire le chemin perdu et d'assurer la différence.

- A Cournonsec, Cournonterral - tenant du titre, leader et détenteur du trophée - n'a pas fait le détail face à son grand rival de Gignac I. 11 jeux d'écart. Cela suppose-t-il que le championnat soit déjà joué ? Certes pas, mais c'est lourd, très lourd. Il faut dire que Jean-Claude Mirabel était là et une fois de plus, « le grand » s'est avéré un joker de poids. Le premier jeu a été très disputé, interminable, puis les hommes de Jean-Paul Gineste ont entamé leur baroud : 7/2, 10/2, 13/2. De sporadiques réactions des joueurs de Claude Barral en fin de partie, mais les Gignacois commettaient visiblement trop de fautes pour pouvoir réellement revenir sur leurs adversaires. Le président gignacois n'est pas content du comportement de ses troupes et il le dit clairement.

- A Saint-Georges d'Orques, Gignac II a donc créé la surprise face à Vendémian. Chez les battus, certes Stéphane Coste manquait, mais cela n'explique pas tout. Au fil des échanges, Portalès, Montels, Valentin, Miguel et Hobt s'en sont donnés à coeur joie, tandis que les militaires Vidaller



Les jeunes de Gignac II (debouts de gauche à droite : Christophe Barral, Miguel, Hobt, Montels, accroupis : Vidaller, Portalès, Valentin) n'ont pas manqué de culot (et de talent) devant Vendémian. Ils s'affirment de jour en jour.



Marre, Moure, Ramos (debouts), Moreno et Barriot (accroupis), les joueurs de Cournonsec se sont montrés plein d'allant à Pignan. Les Balarucois ne contrediront pas...

toute prétention. Après la récente défaite à domicile en championnat face au Causse de la Selle, on a plutôt tendance à faire actuellement la grimace en bordure d'étang de Thau.

2e série

- A Saint-Georges d'Orques, Vendémian - qui restait sur une sacrée défaite à Mèze - a redressé la tête aux dépens de Cazouls. Ce succès était psychologiquement indispensable pour les hommes d'Eliau Coste. Pour eux, une bonne chose de faite.

- A Cournonsec, Pézenas a dicté sa loi à Saint-Georges d'Orques. Les joueurs de « Boule » Pellet ont tenu

presque. La batterie de Pézenas a fait des ravages. Montarnaud : une équipe elle

aussi de plus en plus en devenir.

Claude RIGOUT